

PUBLIK

Dandim Apresiasi Pelaksanaan Rangkaian Peringatan HUT RI Ke-78 Di Kota Salatiga Dan Kabupaten Semarang

Wahyudha Widharta - SALATIGA.PUBLIK.CO.ID

Aug 18, 2023 - 09:51



SALATIGA-Peringati serangkaian kegiatan menyambut HUT RI ke-78 tahun 2023,Dandim 0714/Salatiga mengawali dengan kegiatan AKRS (Apel Kehormatan dan Renungan Suci)yang dilaksanakan di TMP Dharma Kota Salatiga.Rabu Malam(16/08).



Dalam acara AKRS tersebut Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar,SE,.M,Si bertindak selaku inspektur upacara yang diikuti oleh 200 orang peserta upacara.

Dikatakan oleh Dandim Apel Kehormatan dan Renungan Suci (AKRS), merupakan rangkaian kegiatan peringatan HUT RI ke-78 Tahun 2023. Semoga segala pengorbanan pahlawan bisa diteruskan oleh para generasi muda yang berjuang juga untuk mengisi Kemerdekaan ini.

"Bahwa saat ini Kami yang hadir hari ini, dilokasi ini, bertujuan untuk mengenang arwah dan jasa para pahlawan nusa dan bangsa yang telah bersemayam di makam ini dari TNI 471 orang, Polri 16 orang, Sipil 5 orang dan pahlawan tidak dikenal 355 orang Semoga arwah para pahlawan disini maupun ditempat lainya atas jasanya diterima di tempat yang sebaik-baiknya di sisi Tuhan YME".pesannya.



Keesokan harinya pada tanggal 17 Agustus 2023, Dandim mengikuti Upacara Detik-detik proklamasi Kemerdekaan RI Ke-78 tingkat Kota Salatiga yang dilaksanakan di Lapangan Pancasila kota Salatiga.

Dalam upacara yang mengambil tema "Terus Melaju Untuk Indonesia Maju" diikuti 750 orang tamu undangan dan juga peserta Upacara ini, bertindak selaku inspektur Upacara adalah Pj Walikota Salatiga Drs. Sinoeng Noegroho Rachmadi, M.M.

Dihadiri oleh Danrem 073/Makutarama beserta jajaran Forkopimda Kota Salatiga, Pj Walikota membacakan amanat Gubernur Jawa Tengah yang mengatakan Selain rasa syukur, penghargaan setinggi-tingginya mesti kita haturkan kepada para pejuang. Dari mereka kita tahu, kehormatan memang harus diperjuangkan. Walau air mata, darah bahkan nyawa dikorbankan. Maka kita mesti bersedih, untuk mengubah segala duka lara mereka menjadi kebahagiaan bagi seluruh rakyat Indonesia. Kita tahu, cita-cita kemerdekaan bukan sekadar bebas dari penjajahan. Persatuan, kebersamaan, kemakmuran, kemajuan, penguasaan ilmu pengetahuan, penghormatan sesama warga dunia adalah impian kemerdekaan para pejuang.

Dandim yang hadir bersama Ketua Persit KCK Cabang XXXV Kodim 0714/Salatiga menyampaikan rasa terima kasih atas dedikasi para veteran dan pejuang 45 atas jasa-jasa dan perjuangan mereka dalam merebut kemerdekaan RI sehingga Indonesia merdeka seperti saat ini dengan harapan semoga Indonesia Terus Melaju Untuk Indonesia Maju di segala aspek kehidupan.

Peringatan 78 tahun Indonesia merdeka, merupakan momentum kesempatan bagi kita untuk menyatukan sikap untuk menjaga keutuhan NKRI dan terus bersemangat untuk Indonesia lebih baik sesuai tema HUT RI ke 78 tahun 2023 ini. " Terus Melaju Untuk Indonesia Maju " Merdeka, Pungkas Dandim.



Malam harinya Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar,.SE,.M,Si beserta Ketua Persit KCK Cab XXXV Kodim 0714/Salatiga hadir malam Resepsi Kenegaraan dalam rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 Proklamasi Republik Indonesia tahun 2023 di Pendopo Rumah Dinas Bupati Semarang.

Pada kesempatan itu juga Dandim yang hadir dalam acara Resepsi Kenegaraan saat di temui menyampaikan rasa bangga dan bahagia karena perayaan peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-78 tingkat Kota Salatiga dan Kabupaten Semarang tahun 2023 berjalan aman, lancar dan sukses. "Hal ini tentunya berkat kerja sama dan dukungan berbagai pihak," pungkasnya.

"Kesuksesan ini hendaknya tetap dipertahankan pada peringatan HUT Kemerdekaan pada waktu akan datang. Semoga segala pengorbanan kita sekalian diganjar dengan berkat yang berlimpah dari Tuhan Yang Maha Kuasa," ucapnya Dandim.

Editor:Yudha27